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«Отрезвитесь, как должно, и не грешите...» (1Кор.15:34)

СЛОВО  НА  КАЖДЫЙ  ДЕНЬ

ТЫ ВЗВЕШЕН
Дан.5:27

Ты взвешен и найден легким
На точных Господних весах,
Но мыслишь: дела не плохи...
Отвергнув пред Богом страх.
А стрелка весов, чуть дрогнув,
Показывает на нуль...
Немедленно бей тревогу,
Ты горько себя обманул.
Фальшивым богатством тешась,
Советы другим даря,
Ты сам не встречался с Воскресшим
И к небу не шел горя.
Случайно ты в Божьем стаде,
Средь избранных – не отличим,
Душою ж – за тысячи стадий
Живешь, себя отлучив.
К греховной припав отраве,
Святыню подняв на смех...
Когда облачишься в траур,
Оплакав паденья грех?
Когда осознаешь причину,
Принесшую столько вреда,
И к славной Голгофской вершине
Пойдешь с покаяньем, когда?

http://www.blagovestnik.org/books/00430/db/v677076.html

20 сентября, воскресенье

Обратись от греха
«Не сделаю по ярости гнева Моего, не истреблю Ефрема, ибо Я Бог,  
а не человек; среди тебя Святый; Я не войду в город» (Ос.11:9)

Вот таким образом возвещает Господь о Своей щадящей человека 
благости.  Может  случиться,  что  читатель  в  данный  момент  под 
тяжелым  неблаговолением  Божиим  и  что  все  угрожают  ему 
ускоряющимся  осуждением.  Пусть  это  слово  сохранит  его  от 
отчаяния! Господь призывает тебя осмыслить твои пути и исповедать 
твои грехи. Если бы Он был человеком, Он, несомненно, отверг бы 
тебя. Если бы Он пожелал действовать по образу человека, Он одним 
словом и одним ударом покончил бы с тобою; однако все происходит 
с тобою не так, ибо как высоко небо над землею, так велика милость 
Господа к боящимся Его.

Ты  по  праву  полагаешь,  что  Он  гневается,  но  Он  не  будет 
гневаться вечно.  Если ты обратишься от греха к Иисусу,  тогда Бог 
отвратит от тебя гнев Свой. Он сделает это, потому что Он Бог, а не 
человек, ты можешь еще получить прощение, несмотря на то, что ты, 
возможно,  уже  по  шею  увяз  в  преступлениях  и  злодеяниях.  Ты 
имеешь дело с Богом, а не с жестоким человеком и даже не просто с 
праведным человеком. Никто не мог бы терпеть тебя! Ты истощил бы 
даже  ангельское  терпение,  как  истощил  терпение  и  своего 
поверженного в печаль отца, а вот Бог долго терпит тебя.  Приди к 
Нему и испытай Его хотя бы в этом! Исповедай свой грех, поверь, 
обратись от злого пути своего и спасешься!

Ч.Г.Сперджен “Малые проповеди”.

Библия за год: воскресные проповеди
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19 сентября, суббота

Перестань осуждать себя
«Мы все во многом грешим…» (Иак.3:2 Перевод Слово Жизни)

Когда  ты согрешаешь,  Дух  Божий  приводит тебя  к  осознанию 
того, что нужно покаяться и изменить свои пути. Но до тех пор, пока 
ты не получишь прославленное  тело на небесах,  ты всегда  будешь 
бороться  с  грехом.  Апостол  Иаков  написал:  «Мы  все  во  многом 
грешим…». Но  не  падение  делает  тебя  неудачником,  делает 
неудачником то, что ты застреваешь в этом падении! Встань, стряхни 
с себя пыль,  прими Божью благодать, научись чему-то через это,  и 
двигайся  дальше.  Библия  говорит:  «Итак  нет  ныне  никакого  
осуждения  тем,  которые  во  Христе  Иисусе…»  (Рим.8:1).  Бог  не 
осуждает  тебя,  поэтому  перестань  осуждать  сам  себя.  Несколько 
десятилетий назад люди обычно носили маленький значок с буквами: 
GNFWMY. Это начальные буквы английских слов: ‘God’s not finished 
with me yet’,  что  означает:  ‘Бог  еще  не  закончил  Свою  работу  со 
мной’. Он не закончил с тобой тоже. Иногда мы виновны в том, что 
делаем что-то неправильно с правильными побуждениями. 

Например,  в  1957  году  компания  Форд  моторс  представила 
новую модель Эдсел, как ‘автомобиль десятилетия’. Попробовал бы 
ты сказать это всем тем водителям, у которых двери не закрывались, 
сигналы  не  выключались,  и  у  которых  трансмиссия  выходила  из 
строя!  А  помнишь  падающую  Пизанскую  башню  в  Италии,  где 
архитектор спроектировал трехметровый фундамент для 55 метрового 
здания?  Как  бы  тебе  понравилось,  если  бы  такое  было  в  твоем 
резюме?  Дело  в  том,  что  наиболее  талантливые  люди,  часто 
совершают самые большие ошибки. 

Соломон  писал:  «Нет человека  праведного  на  земле,  который 
делал бы добро и не грешил бы» (Еккл.7:20). А Павел добавил: «Это 
не значит,  что я уже этой цели достиг,  достиг совершенства.  Я  
только  рвусь  вперед  —  завладеть  призом,  потому  что  Христос  
Иисус мной завладел» (Фил.3:12 Современный перевод). 

Так что перестань осуждать себя.

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 2 Кор. 4, Пс 70, Песнь Песней 5-8
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14 сентября, понедельник

Разберись со своим грехом
«И вы знаете, что Он явился для того, чтобы взять грехи наши, и  
что в Нем нет греха» (1Иоан.3:5)

Когда ты отказываешься противостоять своим грехам и бороться 
с  ними,  ты  становишься  хорошо заметной  мишенью  для  врага.  И, 
когда смотришь на кого-то другого и говоришь: «Я бы никогда этого 
не сделал», ты не предусматриваешь защиту от этого. 

«Посему,  кто  думает,  что  он  стоит,  берегись,  чтобы  не  
упасть» (1Кор.10:12). 

Ты  совсем  не  думаешь,  что  сможешь  разозлиться,  завести 
интрижку,  солгать  своему  боссу  или  сжульничать  в  финансах.  И 
поскольку ты не  думаешь,  ты  ничего  не  делаешь,  чтобы защитить 
себя  от  этого.  Как  рыбы  плавают,  как  птицы  летают,  так  и  твоя 
греховная натура  сбивает тебя с  пути,  если не будешь действовать 
решительно и по Писанию. 

Павел писал: «И как они не заботились иметь Бога в разуме, то 
предал их Бог превратному уму – делать непотребства» (Рим.1:28). 

Самое худшее,  что может сделать Бог, – это отдать тебя твоим 
плотским порывам и сказать: «Будь по-твоему!» Удивительно, как мы 
сравниваем наши грехи с грехами других людей и делаем вывод, что 
наши не такие уж большие. 

Библия  говорит:  «…все  согрешили  и  лишены  славы 
Божией» (Рим.3:23). 

Если ты попытаешься перепрыгнуть через глубокую пропасть, то 
не имеет значения, сколько ты не допрыгнешь до другой стороны, на 
30  сантиметров  или  на  30  метров,  ты  упадешь  так  же  глубоко  и 
приземлишься  так  же  жёстко.  Но  есть  и  хорошая  новость:  «…Он 
явился для того, чтобы взять грехи наши…». 

Сегодня,  если  придешь  к  Нему  с  раскаявшимся  сердцем  и 
примешь Его милость и благодать, Иисус простит твои грехи, объявит 
тебя праведным и даст силу.

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 1 Кор. 15, Пс 65, Притчи 29-31



 
15 сентября, вторник

Игра с грехом
«Для глупого преступное деяние как бы забава, а человеку разумному 
свойственна мудрость» Пр.10:23

Индийская укротительница змей в Бомбее выступала в цирке со 
змеей.  Когда  укротительница  приближалась  к  змее,  та  удалялась; 
когда  она  уходила  –  змея  гналась  за  ней;  когда  смотрела  на  нее 
пристально – змея делалась плоской и лежала без движения. Иногда 
змея  изливала  яд  и  открывала  свою  страшную  пасть,  готовая 
наброситься  на  укротительницу.  Но  укротительница  в  то  же 
мгновение  брала  ее  в  руки  и  своим  пронизывающим  взглядом 
останавливала, делая ее совсем безжизненной. Затем поворачивала ее 
во все стороны и бросала к своим ногам.

Публика  аплодировала  и  бросала  букеты  цветов  молодой 
укротительнице.  В  один  момент  она  нагнулась,  чтобы  поднять 
красивый букет цветов, и вдруг подскочила с пронзительным криком: 
змея  укусила  ее.  Через  несколько  минут  укротительница  упала  и в 
невыразимых  страданиях  умерла.  Умерла,  как  умирают  многие 
жертвы зла от привязанности к нему.

Грех,  который  многие  люди  любят  и  играют  с  ним,  подобен 
ядовитой  змее.  Он  погубит  душу  своим  смертельным дьявольским 
ядом, если вы его не оставите. Нельзя играть с грехом.

Из  всех  зол  человеческих  один  грех  есть  настоящее  зло.  Грех 
лишает душу мира, ум – света, землю – благословения, всякую тварь – 
всякой  доброты.  Источник  и  корень  и  мать  всех  зол  –  грех.  Он 
расслабляет наши тела, он производит болезни.

Грех  –  это  не  безобидная  ошибка  в  жизни.  Грех  действует 
разрушительно.  Он разрушает  общение  с  Богом и  ближними.  Грех 
опасно  оттеснять  в  подсознание,  стараться  его  забыть.  Именно  в 
подсознании он и действует разрушительно на тело и Душу.

Против греха есть одно только средство: прощение. Иисус Христос 
имеет власть прощать грехи, и когда Он прощает, то и освобождает от 
власти греха.

П. Шатров Христианское чтение на каждый день

Библия за год: 1 Кор. 16, Пс 66, Екклесиаст 1-4

18 сентября, пятница

Примирись с Богом
«но  каждый  искушается,  увлекаясь  и  обольщаясь  собственною 
похотью» (Иак.1:14)

Иаков  пишет:  «В  искушении  никто  не  говори:  Бог  меня  
искушает; потому что Бог не искушается злом и Сам не искушает 
никого, но каждый искушается, увлекаясь и обольщаясь собственною 
похотью;  похоть  же,  зачав,  рождает  грех,  а  сделанный  грех  
рождает  смерть.  Не  обманывайтесь,  братия  мои 
возлюбленные» (Иак.1:13-16). 

Когда  ты  продолжаешь  грешить  и  пренебрегать  своими 
ценностями, ты можешь прийти к тому, что станет трудно комфортно 
жить  в  своей  собственной  шкуре.  В  чём  бы  ты  ни  предавался 
излишествам, это может быстро превратиться в зависимость. То, что 
ты жаждал вчера, тебе потребуется и сегодня. Затем, прежде чем ты 
это поймёшь, ты поддашься тому,  что зависимость будет управлять 
твой жизнью, потому что в этом увидишь единственный способ найти 
временное облегчение. 

Остановись и спроси: 
1)  «Какая  же цель  моей жизни?» Кем ты должен стать,  чтобы 

исполнить  Божье  призвание?  Смотри  на  радость  других  –  это 
постоянное напоминание о радости, которую ты потерял, и о том, что 
ты упускаешь. 

2)  «Что происходит,  когда беда поражает мою жизнь или мою 
семью?» В такие моменты ты задаешься вопросом, происходит ли это 
из-за меня? Тысячи голосов могут сказать, что это не твоя вина, но в 
глубине души у тебя нет никакой уверенности в этом. 

Единственный  способ  обрести  настоящий  покой  –  это 
примириться  с  Богом.  И  ты  можешь.  Вот  что  Он  говорит: 
«Обратитесь к Господу! Его еще можно найти. Призывайте Его! Он  
близко.  Откажитесь  от  своих  кривых  путей  и  злых  мыслей.  
Возвратитесь  к  Господу  Богу  нашему.  Он  будет  милостив  и 
простит ваши грехи» (Ис.55:6,7 Перевод с английского CEV).

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 2 Кор. 3, Пс 69, Песнь Песней 1-4
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16 сентября, среда

Избегай себялюбия
«ибо там, где есть зависть и себялюбие, там и беспорядок и всякое  
зло» (Иак.3:16 Современный перевод)

Апостол  Павел  пишет:  «то  дополните  мою  радость:  имейте 
одни  мысли,  имейте  ту  же  любовь,  будьте  единодушны  и  
единомысленны;  ничего  [не  делайте]  по  любопрению  или  по  
тщеславию, но по смиренномудрию почитайте один другого высшим 
себя.  Не  о  себе  [только]  каждый  заботься,  но  каждый  и  о 
других» (Фил.2:2-4). 

Себялюбие  сеет  хаос  в  отношениях.  Оно  часто  является 
результатом раздутого «Я», и приводит к сравнению, конкуренции и 
осуждению. Иаков указывает на это:  «ибо там, где есть зависть и  
себялюбие, там и беспорядок и всякое зло». Так что будь человеком, 
который не допускает подобного! 

В  тот  момент,  когда  оно  поднимает  свою  уродливую  голову, 
уничтожь  его  с  корнем!  «Смотрите,  чтобы  никто  из  вас  не  был 
лишен  Божьей  благодати  и  чтобы  не  пророс  среди  вас  никакой  
горький корень и не принес бы вреда» (Евр.12:15 Перевод Слово Жизни). 

Если  ты  сегодня  хочешь  ходить  в  Божьем  благословении, 
постарайся жить в гармонии с другими людьми. Всегда ли это легко? 
Нет, но чем раньше ты научишься это делать, тем лучше будет для 
тебя.  Когда  Бог  побуждает  тебя  «подставить  другую  щеку»,  или 
смириться,  когда  с  тобой  обошлись  несправедливо,  уповай  на  Его 
благодать, и прими это. 

Помолись: «Господи, дай мне в этой ситуации Твою мудрость». 
И Он даст. «Но мудрость, сходящая свыше, во-первых, чиста, потом 
мирна,  скромна,  послушлива,  полна  милосердия  и  добрых  плодов,  
беспристрастна и  нелицемерна.  Плод  же правды в  мире  сеется  у  
тех, которые хранят мир» (Иак.3:17,18). 

И в заключение: если ты хочешь, чтобы Бог благословил твою 
жизнь, избегай себялюбия. 

https://www.ucb.co.uk/read

Библия за год: 2 Кор. 1, Пс 67, Екклесиаст 5-8

17 сентября, четверг

Очищение
«Рабу же Господа не должно ссориться, но быть приветливым ко 
всем, учительным, незлобивым» (2 Тим. 2:24).

Когда Бог входит в нас и очищает наше естество от присущей ему 
жестокости, и мы начинаем проникать в глубину Духа Христова, тогда 
мы постигаем, как никогда раньше, что духовная доброта слишком редко 
встречается в этом темном и далеком от совершенства мире. Дары Духа 
достаются нам не случайно, и если мы не различаем определенных форм 
этой благодати, а просто желаем получить их, и в мыслях надеемся на 
них, то они никогда не станут частью нашей природы или поведения. На 
пути  милосердия,  каждому  шагу  вперед  должно  предшествовать 
предчувствие  этого  шага,  а  затем  наполненная  молитвой  решимость 
сделать  этот  шаг.  Очень  немногие  согласны  перенести  страдания,  из 
которых рождается подлинная доброта. Мы должны умереть, прежде чем 
доброта  преобразует  нас,  хотя,  конечно,  распятие  подразумевает 
страдания.  В  нашей  жизни  должно  произойти  настоящее  отвержение 
себя,  настоящая ломка и сокрушение собственного "я",  и тогда придет 
победа. В наши дни мы часто встречаемся с попытками очистить себя от 
порока при помощи простых умственных и логических упражнений, не 
имеющих  ничего  общего  с  верой.  Они  состоят  в  том,  что  человек 
мысленно возлагает себя на жертвенник, а затем мысленно говорит, что 
жертвенник освящает дар, и приходит к логическому заключению, что он 
теперь свят; и потом такой человек выступает с веселой легкомысленной 
богословской  болтовней  о  глубоких  истинах  Божьих.  Но  природные 
струны сердца такого человека не были оборваны, и жестокость Адамова 
не стерлась в порошок, и  не трепетала грудь  от одиноких волнующих 
вздохов Гефсимании. А без истинной печати смерти на Голгофе не может 
быть  той  кроткой,  ласковой,  нежной,  легкой,  победоносной, 
полнокровной,  ликующей  жизни,  что  подобна  весеннему  утру, 
встающему из  пустой  могилы.  Бог  преобразовывает  сердца  –  и  тогда 
видны  качества  истинного  слуги  Божьего.  Пойдем  вперед,  будучи 
преобразованными силой Божьей! Проявим на практике приветливость 
истинных христиан. Тогда  "великая благодать", которая  "была на всех" 
первых христианах (Деян. 4:33), будет и нашим достоянием.

Летти Кауман «Потоки в степи»
Библия за год: 2 Кор. 2, Пс 68, Екклесиаст 9-12
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